

Nombre de alumno: Ingrid Yosabet Anzueto Reyes.

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia: Introducción a la historia de la Medicina Veterinaria.

Grado: Primer cuatrimestre SIÓN POR EDUCAR

Grupo: Medicina Veterinaria "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de Noviembre de 2021

Los animales en la cultura del México antiguo.

- Axolotl/ Ajolote.
- Águila real.
- Chapolín / Chapulín.
- Centzontototl / Cenzontle.

- Axolotl/ Ajolote.
- Coyotl / Coyote.
- Huexolotl/ Guajolote.
- Tecolotl / Tecolote.

Antecedentes en la época de la conquista. La institución de un centro de enseñanza médico-veterinaria; se trata del albéitar don Juan Suarez de Peralta, primer veterinario mexicano.

Periodo colonial.

En 1742 se publicó en esta colonia un libro original del maestro herrador y albéitar don Salvador Monto y Roca, valenciano.

El México independiente y la medicina veterinaria.

En 1821, el ilustre medico mexicano don Leopoldo Rio de la Loza público un trabajo donde destaca los esfuerzos de alguno que otro agricultor y ganadero del país.

Fundación de la escuela de medicina veterinaria y zootecnia.

La educación veterinaria mexicana se inicia oficialmente en 1853, año en que se funda el COLEGIO NACIONAL DE AGRICULTURA, en cuyo seno se preparaba a los primeros médicos veterinarios mexicanos.

Los primeros años de la escuela de medicina veterinaria.

En 1916 se abre la ESCUELA NACIONAL DE VETERINARIA (independiente de la de Agricultura) y en 1917 se le anexa la Estación Agrícola Central de San Jacinto.

La revolución mexicana y su impacto en la medicina veterinaria.

Los distintos gobiernos posrevolucionarios, al margen de la rivalidad entre ellos, no fueron ajenos a la voz de los médicos humanos y veterinarios que no repararon en expresar al Estado.

La epizootia de fiebre aftosa (1947- 1950)

El 2 de abril de 1947 se estableció la Comisión México- americana para la Erradicación de la Fiebre Aftosa

Consolidación de la enseñanza de la medicina veterinaria.

En octubre de 1970 inicia sus actividades la hoy Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Autónoma de Yucatán.

Consolidación de la enseñanza En 1957 se establece la primera escuela de Medicina Veterinaria de provincia y nada menos que en Veracruz, auspiciada por la Universidad Veracruzana.

Bibliografía

Universidad del sureste. (2021). Antología de introducción a la medicina veterinaria.

PDF. Recuperado de

 $\underline{https://plata formae ducativa uds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/f40f12571e81147a1}$

<u>3e9e8de99f016c3.pdf</u>